



---

## Boletín de trabajadoras de la ANTH: Coronavirus, solidaridad y comunidad

---

# NATIONAL DOMESTIC WORKERS ALLIANCE

Querida Umme -

El 2020 ya ha estado hasta el tope. Aunque hemos logrado muchas cosas juntas, ¡incluyendo organizar la Asamblea más grande que hemos tenido en nuestra historia! – justo la semana pasada, el COVID-19 coronavirus se declaró una emergencia nacional, y todos y todas nosotras – nuestras familias, y las familias y los hogares que cuidamos – hemos vivido el impacto. Tenemos muchas preguntas sobre el coronavirus, así que hemos preparado algunos recursos para ayudar a las niñeras, trabajadoras del cuidado y trabajadoras de la limpieza de casas. Écheles un vistazo aquí en inglés y español, y asegúrese de unirse a nuestro webinar si quiere conocer más.

Estamos finalizando el Mes de la Historia Negra y comenzando el Mes de la Historia de la Mujer. Nos mantenemos firmes en este momento de crisis, que nos recuerda por qué nos organizamos: para mejorar las vidas y levantar las voces de nuestra fuerza laboral que está compuesta principalmente por mujeres negras, latinas, asiáticas y de las Islas del Pacífico, e indígenas. Nuestro trabajo continúa y nuestra solidaridad se fortalece. Por favor, continúen visitando nuestra página de Facebook y nuestros grupos y estén pendientes de sus mensajes de texto y de correo electrónico para continuar conectadas en comunidad, recibir la información más actualizada sobre todo lo que estamos haciendo y enterarse de cómo se pueden involucrar.

Estos son los contenidos de este boletín:

- [Próximamente: Capacitaciones en línea](#)
- [Asamblea: Nuestra dignidad, unidad, poder – Nuestra nueva Junta Directiva y los Concejos Nacionales de Trabajadoras](#)
- [Perfil de la membresía](#)
- [Cómo unirse a la membresía pagada](#)

## Próximamente: Capacitaciones en

# línea

Tenemos varias capacitaciones en línea programadas y, como todas tendrán lugar en línea, pueden ser parte de nuestro movimiento social, ¡sin importar donde estén!

## *Coronavirus*

Las trabajadoras del hogar mantienen los hogares limpios y seguros, cuidan de la juventud y proveen apoyo para las personas de la tercera edad y las personas con discapacidades (diversidad funcional). Nuestro trabajo como niñeras, trabajadoras del cuidado en el hogar y trabajadoras de la limpieza de casas es críticamente importante – y nos ubica en la primera línea de la pandemia del COVID-19 coronavirus. Únase a nuestra llamada de video para recibir la última información sobre cómo mantenerse segura, hacer preguntas y aprender cómo puede tomar acción para exigir licencia de enfermedad pagada para todas las trabajadoras. El webinar será el viernes, marzo 20 a las 5 PM PT/8 PM ET.

[¡Inscríbese aquí!](#)

Y tendremos videollamadas regularmente sobre el coronavirus. Si desea asistir u obtener las grabaciones después, confirme su asistencia [aquí](#).

## *Las elecciones del 2020*

Hace unos meses, les preguntamos por quién iban a votar para presidente. Desde entonces, muchas cosas han cambiado, algunos candidatos ya no están en la carrera y las elecciones primarias han comenzado. Lo que no ha cambiado es que el 2020 es un año increíblemente importante para nuestras comunidades, a nivel federal y local, y las voces de las trabajadoras del hogar pueden influenciar lo que sucede en las elecciones y más allá. Únase a nuestra llamada el el 11 de abril a las 3 PM ET/12 PM PT para escuchar de nuestra directora de Política Nacional, Jess Morales Rocketto, sobre qué es lo que está en juego en estas elecciones y por qué es importante involucrarse.

[¡Inscríbese aquí!](#)

## *Concientización sobre la violencia sexual*

Abril es el Mes de la Concientización sobre la Violencia Sexual. Acompáñenos 22 de abril a las 5 PM ET/2 PM PT para aprender sobre sus derechos en el trabajo relacionados con la violencia sexual. Escucharemos historias de cómo otras trabajadoras del hogar han respondido al abuso y la violencia en el trabajo y qué cambios de política pública estamos empujando como trabajadoras del hogar para asegurarnos de que todas las niñeras, trabajadoras del cuidado y trabajadoras de la limpieza de casas que estén lidiando con acoso o violencia sexual tengan derechos.

[¡Inscríbese aquí!](#)

¿Le interesa un webinar, pero no nos puede acompañar en vivo? ¡No se preocupe! Simplemente inscríbese en el enlace de arriba, ¡y le compartiremos las grabaciones después! Todas las capacitaciones en línea son en inglés y español.

# Asamblea: Nuestra dignidad, unidad, poder – y nuestra nueva Junta Directiva

Casi 2.000 trabajadoras del hogar nos reunimos el 15 y 16 de febrero, en Las Vegas y en línea, ¡para participar en la Asamblea Nacional de la ANTH más grande en nuestra historia! Juntas, desarrollamos nuestras habilidades, compartimos nuestras historias y planificamos cómo ganar más derechos, reconocimiento y respeto para las trabajadoras del hogar. Y tuvimos la suerte de estar acompañadas por algunas de nuestras aliadas y defensoras, incluyendo la Congresista Pramila Jayapal (¡quien presentó la Carta Nacional de Derechos!) y Yalitz Aparicio, la estrella de *Roma*.

También elegimos la nueva Junta Directiva de la ANTH, la cual está conformada principalmente por trabajadoras del hogar líderes de las organizaciones afiliadas y divisiones de la ANTH. La Junta Directiva tiene la responsabilidad de establecer la dirección estratégica general para nuestra alianza. Nuestras elecciones fueron emocionantes y competitivas, y nuestras candidatas a la Junta Directiva dieron discursos inspiradores sobre su compromiso hacia el trabajo de liderazgo. Estamos emocionadas porque sabemos que las nuevas personas que forman parte de la Junta Directiva que elegimos democráticamente, aportarán tanta experiencia como trabajadoras del hogar y como visionarias de nuestros movimientos sociales. ¡Sabemos que nuestra alianza está en buenas manos con su liderazgo!

En la asamblea, también anunciamos a las 32 trabajadoras del hogar líderes que fueron seleccionadas el otoño pasado para ser parte de nuestros cuatro Concejos Nacionales de Trabajadoras: el Concejo de Niñeras, el Consejo del Cuidado del Hogar, el Concejo de Trabajadoras de la Limpieza de Casas y el Concejo de Trabajadoras de Plataformas, los concejos de trabajadoras tienen la tarea de identificar y evaluar nuestras estrategias para asegurarnos de que todos los trabajos del hogar sean buenos trabajos.

Las trabajadoras del hogar están liderando nuestro movimiento, local y nacionalmente. ¡Felicidades a todas nuestras líderes que acaban de ser elegidas para estos cuerpos de liderazgo nacional y a cada trabajadora del hogar que hace trabajo de liderazgo en su propia comunidad!

¡[Siga este enlace](#) para ver un video corto que hicimos de la asamblea!



## Conoce Sucel: Perfil de la membresía

*Every newsletter, we'll be highlighting a member of NDWA and their story. Are you interested in being profiled or sharing your story? Reply to this email and let us know!*

*Cada boletín, estaremos destacando a una trabajadora que es parte de la membresía de la ANTH y contando un poco de su historia. ¿Le interesa que hagamos una breve reseña sobre usted o compartamos su historia? ¡Conteste a este mensaje y déjenos saber!*

Soy Sucel, una niñera en las afueras de Washington D.C. Cuido a tres jóvenes: un niño de seis años, una niña de cuatro años y un niño de un año. Llevo con mi empleador actual un año y dos meses y, al igual que otras niñeras, yo amo lo que hago. Pero también es muy frustrante que, aunque cuidamos lo máspreciado de la vida de las personas – sus hijos – se nos excluya de muchas protecciones laborales.

Esta es la razón por la que me involucré en la lucha por la Carta de Derechos de las Trabajadoras del Hogar en Washington D.C. La Carta de Derechos de las Trabajadoras del Hogar de D.C. es similar a la Carta Nacional, pero aplicaría específicamente a las trabajadoras que hacen su trabajo en Washington D.C. Estoy luchando por el proyecto de ley nacional porque quiero ganar derechos para todas las trabajadoras del hogar a lo largo del país. Y estoy luchando por el proyecto de ley local porque, cada vez que triunfamos en una ciudad o en un estado, nos acercamos a una victoria para todas. Yo sé que este proyecto de ley cambiará mi vida y las vidas de otras niñeras, trabajadoras de la limpieza de casas y trabajadoras del cuidado en el hogar en mi zona. Muchas de ellas han sufrido abusos en el trabajo y quiero luchar junto a ellas en contra de estas injusticias. Como trabajadoras del hogar, sabemos que merecemos trabajar con seguridad y dignidad. Si usted es una trabajadora del hogar en el área de D.C. [inscríbese aquí](#) para involucrarse. Y si quiere apoyar desde lejos, [únase a la membresía de la ANTH aquí](#) -- necesitamos construir una organización fuerte para poder triunfar con este proyecto de ley, ¡y muchos más!



## Únase a nuestra membresía pagada

La ANTH un hogar de cientos de miles de niñeras, trabajadoras del cuidado y trabajadoras de la limpieza de casas a lo largo de Estados Unidos – ¡incluyéndola a usted! Juntas, hemos logrado mucho – en los últimos 10 años, ¡hemos logrado que se ratifiquen Cartas de Derechos de Trabajadoras del Hogar en 10 estados y 2 ciudades! Pero para mantener nuestra lucha, necesitamos poder y recursos – lo que significa que la necesitamos a **usted** para sostener este trabajo.

La membresía cuesta solamente \$5 mensuales, o \$60 por año. Sus cuotas de membresía nos ayudarán a apoyar nuestro movimiento social y le darán acceso a beneficios y recursos para ayudar a usted y a su familia. Como parte de la membresía pagada, usted recibirá capacitaciones e información sobre sus derechos y acceso a desarrollo y habilidades laborales. También le invitaremos a unirse a eventos especiales para conectarse con otras personas de la membresía, aprender nuevas habilidades profesionales, aprender a proteger sus derechos y mucho más. Nuestros beneficios también incluyen seguro de vida, descuentos en servicios de visión y dentales, gangas en películas y entretenimiento – ¡y mucho más!

**Juntas, estamos construyendo un mundo donde su trabajo será reconocido y valorado. ¡Únase ahora!**

[ÚNASE AQUÍ](#)

\*\*\*

Esperamos que esté encontrando formas de mantenerse segura y saludable; pronto nos comunicaremos con más noticias relacionadas con el coronavirus

Con cariño y aprecio,

María, Bárbara y el Equipo de Membresía de la ANTH

---

Sent Via [ActionNetwork.org](https://www.actionnetwork.org). Para realizar su correo electronico, cambie su nombre o dirección, o parar recibiendo correos electronicos de National Domestic Workers Alliance - Contacts and Members por favor [haga clic aquí](#).